



ZUSAMMENTREFFEN

Gemeinschaftsausstellung der Via-Regia-Stipendiat*innen 2014 - 2021

Einladung

Der Präsident des Europäischen Ausschusses der Regionen Herr Vasco Alves Cordeiro und der Landrat des Landkreises Görlitz und Mitglied des Europäischen Ausschusses der Regionen Herr Bernd Lange laden Sie und Ihre Freunde zur feierlichen Eröffnung der Ausstellung

Zusammentreffen für Donnerstag, den 1. September 2022 um 16 Uhr

recht herzlich ein.

Europäischer Ausschuss der Regionen
Foyer 5 (5. Stock)
Batiment Jacques Delors, Rue Belliard 99/101,
1040 Bruxelles

Eröffnungsprogramm

Begrüßung

Herr Vasco Alves Cordeiro, Präsident des Europäischen Ausschusses der Regionen (angfragt)

Grußwort

Herr Bernd Lange, Landrat des Landkreises Görlitz und Mitglied des Europäischen Ausschusses der Regionen

Einführende Worte

Frau Teresa Dietrich-Stainov, Künstlerin Fulda

Eröffnung der Ausstellung

Herr Bernd Lange, Landrat des Landkreises Görlitz und Mitglied des Europäischen Ausschusses der Regionen

Ausstellungszeitraum

01.09. - 03.10.2022 | Europäischer Ausschuss der Regionen Brüssel

Achtung! Wir bitten um Anmeldung zur Veranstaltung mit beiliegendem Rückmeldeformular bis spätestens 16.08.2022.

Das Via Regia-Stipendium

Seit Jahrhunderten bereits verbindet die Via Regia den Osten und Westen Europas und seine Menschen miteinander auf einer Strecke von 4.500 Kilometern Länge, die durch acht europäische Länder führt. Als Sinnbild für die Einigung Europas wurde die „Königsstraße“ im Jahr 2006 als „Kulturroute des Europarates“ ausgezeichnet. Gleichmaßen als Sinnbild für einen aktiven Kulturtransfer präsentierte sich die Wechelausstellung mit Arbeiten von 13 Künstlern, die zuvor als Stipendiaten an einem Austauschprogramm des an der Via Regia gelegenen Kunstortes Schloss Königshain (Sächsische Oberlausitz – Landkreis Görlitz) und der Kunststation Kleinsassen (Hessische Rhön – Landkreis Fulda) teilgenommen haben.

Die daraus entstandene Gemeinschaftsausstellung spiegelte als Retrospektive eine breite Vielfalt künstlerischer Ausdrucksmöglichkeiten wider unter anderem mit Malerei, Grafik und Skulptur. Insgesamt werden vor Ort ca. 40 Arbeiten zu sehen sein – neben ganz aktuellen Werken insbesondere solche, die unmittelbar am Stipendienort oder später unter dem Eindruck des Austausches entstanden sind.

Ausstellende Künstler:

Bernd Baldus, Doris Baum, Lukas Bleuel, Bettina Böhme, Kathrin Christoph, Teresa Dietrich-Stainov, Frank Hiller, Ulrike Kuborn, Christine Manns, Viviane Niebling, Jens Rausch, Melissa Wagner und Veronika Zyzik

Wir möchten darauf hinweisen, dass während der Veranstaltung fotografiert wird. Mit Ihrer Teilnahme erklären Sie sich damit einverstanden fotografiert zu werden. Das Bildmaterial kann vom Landratsamt Görlitz und seinen Veranstaltungspartnern in der Presse, auf Webseiten, in den sozialen Medien (wie z.B. Facebook und Twitter) sowie für Publikationen eingesetzt werden.

